España sobrevive con agonía

EUROBASKET

Al ritmo del 'Chacho'. la selección encuentra equilibrio, pero sigue con dudas y un bajón en el último cuarto a punto está de arruinar el Eurobasket y los Juegos

;; AMADOR GÓMEZ

MADRID. En un duelo a todo o nada, España sobrevivió con agonía (76-77). Fue un partido de infarto que no se decidió hasta el último tiro libre, el que pudo llevar a Alemania a la prórroga pero que fallo Schröder a falta de cuatro segundos para el final, el primero errado por los germanos en rodo el encuentro. Esta vez la suerte ació a la selección española, que

unque mereció ganar estuvo a punco de echar todo por tierra y firmar otro fracaso histórico que podía haberla dejado ya incluso fuera de los Juegos Olímpicos a las primeras de

España, aunque se puso seria cuan-do se vio al borde del abismo, obligada a ganar el choque decisivo contra Alemania, desperdició nada menos que una ventaja de 13 puntos (50-63) al inicio de un último cuarto en el que volvieron a aparecer las dudas, el cansancio, la mala defensa y el desacierto ofensivo.

El primer objetivo, el mínimo, se ha cumplido, y España jugará maña-na el cruce de octavos frente a Polonia (cosa de lo que no pueden presu-

76-77 ALEMANIA-ESPAÑA

Alemania: Schröder (26), Zipser (7), Tadda, Nowitzio (10) y Pleiss (10) «quintato inicial-Lo (14), Giffey (2), IGng, Schaffartzik, Ben-zing (3), Gavet y Voigtmann (4).

España: Llull (14), Ribas (8), San Emeterio, Mirotic (12) y Pau Gasol (16) -quinteto inicial-. Rudy Fernández (5), Reyes (1), Sergio Rodríguez (19) y Hernangómez (2).

Parciales: 20-18, 38-41, 48-60 y 76-77

Árbitros: Radovic (Croacia), Ryzhyk (Ucra-nia) y Koljensic (Macedonia).

Incidencias: quinto y último partido de la primera fase del Eurobasket 2015, dis-putado en el Mercedes-Benz Arena de Ber-lin. Unos 13.000 espectadores.

mir selecciones tan potentes como Bosnia, Rusia, Alemania, Turquía y Ucrania), pero lo peor es que aparece Grecia en el horizonte y, tal y como va de justa la selección de Sergio Scariolo y las diferentes caras que ofrece a lo largo de los partidos, no es para tener buenas sensaciones, como no las tiene el equipo. Al menos, en un duelo vital contra la anfitriona del grupo, España sacó de nuevo a relucir el orgullo y el carácter y la gran de-fensa, hasta el parcial definitivo que pudo arruinar el Eurobasket y los Jue-gos, y también apareció el equilibrio entre el juego interior y el añorado

Al ritmo del 'Chacho' Rodríguez, que firmó una actuación genial con 19 puntos, tres asistencias y tres rebotes en 23 minutos y medio, Espa-



Nikola Mirotic, con los brazos abiertos, junto a un rival alemán, a ape

ña jugó con mucha concentración y cabeza durante media hora, pero entonces se le fundieron los plomos a la selección, hubo un bajón atrás y permitió que Alemania no sólo se me tiese de nuevo en el partido. Así, más por deméritos propios, generó Alemania auténtico temor y ansiedad en el equipo de Scariolo, agarrado a un trío estelar formado por Sergio Rodriguez, un Pau Ribas enorme que no deja de crecer y el siempre poderoso Pau Gasol.

El encuentro tomó un cariz muy diferente cuando España comenzó a mostrar cansancio físico y mental. Cuando Alemania le endosó un parcial de 14-5 (de 52-65 y 66-70) provocado por el tan habitual atasco ofensivo español y el bajón defensivo. Alemania pudo ponerse ya antes a un solo punto si no lo hubiese evitado un triple fallado por Schröder, sí acertó Sergio Rodríguez a falta de 1:47 para el final, que puso a España siete arri-

ba (66-73). Quedaban menos de dos minutos, pero con la defensa ya sin fuelle Es-paña encajó dos triples consecutivos y a 22 segundos del final el marcador era de 72-73. Después de ir Llull y Schröder a la línea de personales y no fallar, llegó el momento fatídico para el explosivo base de Alemania, que hasta ese momento llevaba 7 de 7 des-de la línea de personales, lanzó al hieгто, по apareció el palmeo salvador, v España entró en octavos. Así se evitó la próгтода, más sufrimiento de esta desconcertante España,

Carreño disputara la semifinal de la Copa Sevilla

TENIS

:: R. SUÁREZ

SEVILLA. El tenista Pablo Caπeño alcanzó ayer las semifina-les del Sevilla Challenger tras vencer por 6-3 y 6-4 a Pere Riba en un encuentro que se prolongó durante algo más de una hora. El gijonés, vigente campeón de esta Copa Sevilla, mostró fortaleza tanto física como mental du-rante todo el partido. Un encuentro que fue presenciado por cerca de un millar de personas en las gradas del Club de Tenis Betis, según cifras dadas por la organiza-

Por su parte, Pere Riba ofreció menos resistencia de la esperada y se quedó en la cuneta del tor-neo. Ahora, el rival del gijonés en semifinales será el vencedor del enfrentamiento entre Íñigo Cervantes y Renzo Olivo, tercer y sexto favorito, respectivamen-te. En la otra eliminatoria del cuadro, hoy se enfrentarán Jordi Samper y el argentino Pedro Cachin.

Semifinalistas en Oviedo La Copa Real Club de Tenis de Oviedo que se disputa esta semana ya conoce a sus semifinalistas. Hoy se disputarán las dos eli-minatorias en las que se cruzarán, por un lado, Oriol Roca, ca-beza de serie número 1, y el fran-cés Adrien Puget (12 horas). A continuación se enfrentarán Albert Alcaraz – que ayer dio la sorpresa al eliminar al portugués Frederico Ferreira- y Jean Marc Werner, cabezas de serie números 7 y 8, respectivamente

MASTER MUS DE GUONE

ESPINA Y ALLENDE CAMPEONES EN GLION

Del 31 de agosto al 5 de setiembre se celebro en los salones del Restaurante La Carbayera el MASTER MUS DE GIJON 2015, con un total de 71 pareias de distintos puntos de Asturias, Madrid y Segovia. El sabado dia 5 se disputo la final donde la pareja formada por Espina y Allende se impuso por 6 a 5 a la pareja de Jose y Severino.

CLASIFICACIONES

1º Espina - Allende

5° Litri - Kike

2º Jose - Severino

6º Genaro - Paramio

3º Luis - Cortes

7º Chus - Luis

4º Menoti - Prieto

8º Juan - Toni





